

24Jam

Polres Cianjur Gelar Apel Pasukan Operasi Mantap Praja Lodaya 2024

Cianjur - CIANJUR.24JAM.CO.ID

Aug 20, 2024 - 14:48



Cianjur – Kepolisian Resor Cianjur melaksanakan Apel Gelar Pasukan Operasi Mantap Praja Lodaya 2024 dalam rangka pengamanan jalannya tahapan Pilkada serentak tahun 2024, Selasa (20/08/2024).

Apel tersebut berlangsung di Lapangan Apel Mapolres Cianjur dan dipimpin oleh Bupati Cianjur H. Herman Suherman, S.T., M.A.P dan didampingi oleh Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H serta Dandim 0608/Cjr Letkol Kav Yerry Bagus Merdiyanto, S.I.P., M.Han.

Membacakan amanat Kapolda Jabar, Bupati Cianjur menyampaikan bahwa Apel gelar pasukan ini merupakan rangkaian operasi untuk mengecek kesiapan personel, dan kelengkapan sarana prasarana Polri beserta unsur terkait, sebelum diterjunkan ke lapangan. Sehingga diharapkan, semua perencanaan yang telah dipersiapkan dapat berjalan dengan optimal, guna mensukseskan pelaksanaan pilkada yang aman.

“Pilkada serentak 2024 adalah bagian dari kemerdekaan rakyat untuk memilih parawakil rakyat maupun kepala pemerintahan, sehingga perlu adanya jaminan keamanan agar setiap tahapan pilkada dapat berjalan damai. Pada konteks inilah peranan Polri dalam mengawal dan mengamankan proses pilkada harus terlaksana secara optimal.” ucapnya.

Bupati Cianjur menegaskan agar selalu mencermati perkembangan situasi politik, berbagai tantangan yang perlu diantisipasi seperti peningkatan suhu politik, bahkan paling yang berpotensi menimbulkan kerawanan sosial politik, yang dapat menjurus kepada gangguan kamtibmas, seperti polarisasi sosial, politisasi agama, politik identitas, moneypolitic, black campaign, isu bernuansa saradan potensi konflik antar pendukung kontestan pemilu, dan sebagainya

“Saya ingin mengingatkan kepadaseluruh peserta apel, bahwa keberhasilan operasi ini sangat ditentukan oleh kesiapan dan kemampuan kita dalam menghadapi berbagai situasi di lapangan. Oleh karena itu, marilah kita jadikan apel gelar pasukan ini untuk menyatukan tekad dan komitmen, guna membuktikan kepada masyarakat, bahwa Polri bersama unsur stakeholders terkait siap untuk mengawal, mengamankan serta mensukseskan pilkada serentak 2024.” tegasnya.

Dalam pelaksanaan Apel gelar Pasukan tersebut, Bupati Cianjur, kapolres Cianjur dan Dandim 0608 Cianjur melaksanakan penyematan pita kepada perwakilan petugas yang ditunjuk serta pengecekan kendaraan dinas, pengecekan kendaraan dinas bertujuan untuk memastikan bahwa kendaraan dalam kondisi baik, layak pakai, dan siap digunakan dalam melaksanakan tugas-tugas operasional.